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平成２０年度第８回国立大学法人宮崎大学役員会議事要旨

日 時 平成２０年９月２５日（水） １５：００～１６：１５

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、松川理事、吉良理事

オブザーバ 水光副学長、村岡副学長、岩切監事、木下監事

列席者 北村副病院長、川畑企画総務部長、奥村施設環境部長、古城戸学務部長、

水井学術研究協力部副部長、上村総務課長、羽生企画評価課長

米澤人事課長 外

議事要旨の確認

【資料１，２】により、平成２０年度第６回役員会、第７回役員会（戦略会議）の

議事要旨の確認があり、原案どおり承認された。

議 事

１．環境報告書２００８（案）について

髙崎理事から、【資料３】により法令によって作成・公表が義務付けられている環

境報告書２００８（案）について、前年度からの変更点等の説明があり、引き続き施

設環境部長から具体的な内容について説明があった。

審議の結果、内容の一部を修正することとした上で公表することが承認された。

２．共同利用スペース利用計画（案）について

髙崎理事から、【資料４】により教育文化学部から拠出された共同利用スペースに

ついて、施設マネジメント委員会で利用希望者を公募したところ９つのプロジェクト

について１２部屋の利用申請があり、それぞれの必要性や緊急性等を考慮した上で、

６つのプロジェクトの９部屋の利用を認めることとした旨説明があった。

審議の結果、原案どおり承認された。

報告事項

１．緊急医師確保対策に基づく期間を付した医学部医学科収容定員増について

企画総務部長から、５月２２日の役員会で承認を得た医学部医学科の入学定員増に

ついて、平成２１年度から２９年度の間は１０５名とすることで文部科学省から８月

２５日付けで正式に承認を得た旨報告があった。

２．国立大学法人評価委員会の「平成１９年度に係る業務の実績に関する評価結果（原

案）」について

水光副学長から、【資料５】により国立大学法人評価委員会からの「平成１９年度

に係る業務の実績に関する評価結果（原案）」について説明があり、「その他の業務

運営に関する重要事項」以外は中期目標・中期計画の達成に向けて順調に進んでいる

との評価を得たものの、「光熱水料の削減実施に努めると共に省エネルギー対策を推

進する」については年度計画を十分には実施していないとの評価を得たが、意見申立

をせず原案どおりの評価を受け入れることとした旨報告があった。
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３．大学機関別認証評価に係る改善点等の状況調査結果について

水光副学長から、【資料６】により平成１９年度の大学機関別認証評価で指摘を受

けた事項に係るその後の改善状況等について報告があった。

４．預け金等の調査について

菅沼理事から、【資料７】により研究活動のための公的資金を対象とした取引業者

への預け金等の有無について文部科学省から調査依頼があったため、現在全教員等に

照会中である旨報告があった。

５．平成１９年度決算の承認について

財務部財務課次長から、【資料８】により平成１９年度の財務諸表について文部科

学大臣の承認を得た旨報告があり、併せてＨＰにて公表する旨報告があった。

６．第５回教育研究評議会について

学長から、本日開催された第５回教育研究評議会の主な議事の概要、各部局・セン

ターの動向等について報告があった。

７．その他

・国大協等主要会議の報告について

学長から、９月１０日に出席した国大協九州地区支部会議について報告があった。

次回の役員会について

学長から、次回の役員会（戦略会議）は都合により予定を変更し１０月９日（木）

１３時００分から、定例役員会は１０月２３日（木）１５時００分からの開催予定で

ある旨報告があった。


